

PATRIA ART LITERATURA CIENCIA

REVISTA REGIONAL

SORTIRÁ LOS DIAS 10, 20 Y 30 DE CADA MES.

Acogida á la Franquicia Postal é Inscripto como correspondencia de segunda clase en la Oficina de Correos de la Habana

Director: Joan Güell y Ferrer.

Administrador: Ricart Estapé.

REDACCIÓ Y ADMINISTRACIÓ:

Cienfuegos número 1.

PREUS DE SUSCRIPCIÓ: Cuba......40 centaus plata al mes Pagos per adelantat.

SUMARI:

A los socios del "Centro Catalán." - Gotas amargas para su estudio, por W. E. Retana. - El Centenari de D. Jaume I y el 50º. aniversari dels Jochs Florals, per J. G. - Meditacions, per Olaguer Massip. - Pésame. - ¿Que parlarem del "Diario," per Joseph Aixala. - Xarra-meca, per Enrich Coll. - A tots gracias, per Ricart Estapé. - Idili, per A. Bori y Fontestá, Pels nostres germans. - "Cuba-Cataluña." Cosas de casa. - Centro Catalán.

FOLLETI:

Barcelona desde 1820 á 1840, per Gayeta Vidal y Valenciano; Plech, núm. 4. Los Juegos Florales, por J. F; Pliego núm. 4.

A los socios del "Centro Catalán"

Para el próximo domingo el Centro Catalán de esta ciudad anuncia las elecciones para la renovación de cargos de la Junta Directiva.

La trascendencia de semejantes actos para el desenvolvimiento de toda entidad es sobradamente conocida. De ellos depende muchas veces la marcha explendorosa ó el decaimiento de la colectividad, dándose un paso de avance hacia la realidad soñada por sus fundadores ó marcando señal de muerte á las aspiraciones todas de su programa, única

base donde deben apoyarse las ansias de vida y engrandecimiento social.

El Centro Catalán, que solamente cuenta dos años de existencia, necesita más que ninguna otra sociedad del interés individual, del concurso de todos los socios para que aunando voluntades, reafirmando el espíritu solidario de la colonia catalana lleve al seno de la Junta Directiva los elementos capaces de desarrollar grandemente la entidad.

Nuestro Centro es lo único que representa en esta capital el suspirado solar nativo, es el único lugar donde hablamos libremente nuestro idioma y donde los catalanes encontramos un ambiente grato á nuestros sentimientos. Preciso es, por lo tanto, que procuremos el engrandecimiento del Centro Catalán á fin de que ostente la verdadera representación de la colonia ya que desgraciada-mente hay tantos elementos dispersos; que nos aprontemos para levantar nuestra casa, para aumentar nuestra propia familia de emigrados en la Habana. Depositemos con verdadera fe el voto en la urna electoral y asi de todos será el esfuerzo, y de todos el éxito, el orgullo justamente adquirido de haber cumplido con un sagrado deber ante nuestras conciencias y ante Cataluña. Honrémonos, honrando á nuestra querida región, á nuestra patria.